

マスクをつけて授業をするようになって、かれこれ1年半以上。これってかなりしんどくて、長くしゃべり続けると酸素不足になるからなのか、頭がぐらくらして倒れそうになること、しばしば。マスクで声が聞き取れないといけないからと思い、大声でしゃべるのがいけないのか、頭がボーっとするのです。オンライン授業となり、マスク無しで授業ができるようになったのですが、教室へと向かう時、テキストを持って階段を昇っていて、「あっ、マスクするの忘れた!」「あー、せんでもいいんやった」ということが何度もありました。マスク無しで授業をすると何となく違和感といいますか、口元が寂しく思えるようになったのでしょうか。マスクをすることが習慣となり、定着しているのだと感じます。

コロナ禍となって、全教室に換気扇を取り付けたり、布タオルからペーパータオルに変えたり、消毒液を補充したり。リモートのために専用のパソコンを買ったり、照明が黒板に反射して見にくくなるため、2教室に新たに照明を取り付けたり、トイレと手洗いを非接触の自動水洗に変えたり、と、お金も労力も費やさなければなりません。でもこれらのことも、マスクと同様に当たり前のことと考えるべきでしょう。

さらにこの度、明正ではプロジェクターの導入を決めました。数学では、関数のグラフや図形を黒板に投影することで、より正確に生徒達に説明できますし、英語の長文の解説や社会の資料、理科では実験器具の説明にも大変役立つものであり、授業の質の向上となりえると思います。ただ、世界的な半導体不足で納期が遅れているため、設置時期は未定であります。また決まり次第お知らせします。

とにかく、明正はコロナで立ち止まるのではなく、コロナ前より進歩していきたいと考えています。

## 8月号テスト結果 偏差値 55 以上

6月号テストより、全体の成績は良くなっています。偏差値50以上の生徒数も、23名から30名と増加いたしました。



小5

順位	国	算	理	社	計	偏
1	78	73	85	68	304	58
2	48	79	77	84	288	56
3	64	72	74	72	282	55

小6

順位	国	算	理	社	計	偏
1	87	91	94	83	355	62
2	84	70	77	89	320	57

中1

順位	英	数	国	理	社	計	偏
1	90	96	86	97	80	449	62
2	93	84	90	100	76	443	62

中2

順位	英	数	国	理	社	計	偏
1	91	100	86	78	54	409	62
2	87	84	72	64	72	379	58
3	79	92	78	62	62	373	58
4	76	68	70	72	83	369	57
5	68	76	76	58	74	352	55

中3

順位	英	数	国	理	社	計	偏
1	44	63	73	72	81	333	56

## 連絡事項

**算数・数学検定**

**しめきり 10月5日(火)**

検定日 11月13日(土)

しめきり日を過ぎた申し込みはできません

**英語検定**

検定日 10月10日(日) 二次試験 11月14日(日)

**漢字検定**

検定日 10月23日(土)

